

Rollstuhltanz-Gala 2010 in der Residenz Münster



Besondere Facetten des Tanzsports in einem außergewöhnlichen und festlichen Rahmen bietet die Rollstuhltanz-Gala 2010 am 8. Mai 2010.

Der Tanzsportverein „Die Residenz Münster“ richtet gemeinsam mit dem RollstuhltanzZentrum Bonn im GHH Bonn diese ganz besondere Gala aus, in Kooperation mit dem Behinderten-Sportverband Nordrhein-Westfalen als Veranstalter.

In den barrierefreien Räumen der Residenz Münster in Münster-Hiltrup, Hansestr. 74 beginnt die Gala ab 19.30 Uhr.

Im Mittelpunkt der Veranstaltung steht ein integrativer Mannschaftswettbewerb in den Standard- und Lateinamerikanischen Tänzen: Rollstuhltanzpaare aus

verschiedenen Vereinen und „Fußgänger“paare werden gemeinsam den Rhythmus auf Rädern und mit den Füßen umsetzen und so das Siegerteam austanzen.

Die Residenz Münster wird mit insgesamt 8 Paaren vertreten sein, außerdem werden Rollstuhltanzpaare (Rolli und Fußgänger) gemeinsam mit Paaren aus den Gesellschaftskreisen der Residenz Münster an den Start gehen.

Mitglieder aus den integrativen Tanzgruppen der Residenz trainieren unter der Leitung ihrer Trainerin Juliane Pladek-Stille für einen gemeinsamen Auftritt – neben den Rock’n Rollis werden sich die Cool Movies den Zuschauern präsentieren.

Auch die Gäste haben Gelegenheit zu tanzen. Für das leibliche Wohl wird mit einem reichhaltigen Buffet gesorgt.

Der Eintritt beträgt 12,00 Euro zzgl. Buffet.
Karten können bei Ludger Klaas Tel. 02591/3654 erworben werden.

25.04.2010
Elisabeth Striegan-Böhml